
議会報告会アンケート結果 11 月 8 日（土）午後２時から４時 

 

１）あなた自身のことについて、お答えください。 

  ａ） 高浜市に 〔 在住１１名 ・ 市外１名 〕 計 １２ 

  ｂ） 市内の方（１１名）のみ何町にお住まいですか。 

 〔 青木１名 ・ 沢渡４名 ・ 湯山１名 ・ 本郷３名 ・ 論地１名 ・ 向山１名  〕 

  ｃ） 性別 〔 男１０名 ・ 女２名 〕 計１２名 

  ｄ） 年齢 〔 ３０歳代１名 ・ ４０歳代１名 ・ ５０歳代１名 ・ ６０歳代 

         ５名 ・ ７０歳以上４名 〕 計１２名 

 

２）議会報告会は、本日で５回目の開催となりますが、今までに参加されたことがありま

すか。 

  ａ） 初めて ４名 

  ｂ） ２回目 ２名 

  ｃ） ３回目 １名 

  ｄ） ４回目 ３名 

  ｅ） ５回目 ２名 

       計１２名 

  

３）本日の議会報告会は、どこでお知りになりましたか。（複数回答有） 

  ａ） 高浜市広報     ４名 

  ｂ） 高浜市議会だより  ２名 

  ｃ） 高浜市ホームページ ― 

  ｄ） 高浜市議会議員   ６名 

  ｅ） 知り合い      ２名 

  ｆ） その他       ― 

             計１４名 

 

４）本日の報告会の内容は、いかがですか。 

  ａ） よく理解できた      ４名 

  ｂ） まあまあ理解できた    ７名 

  ｃ） 分かりづらかった     ― 

  ｄ） まったく理解できなかった ― 

  ｅ） その他          ― 

  無回答            １名 

               計１２名 



 

５）本日、各委員会の報告のあとに、質疑時間を設けましたが、その場で出された質問等

以外に、本日の報告に関して、ご質問等がございましたら、ご記入ください。 

  ・説明のボリームが少し多い気がする。 

  ・説明が速いので、理解出来ない人もいる 

  ・議案数を絞り、説明に時間をかけた方が 

  ・資料を読むだけなら見ればわかるので、そこに無い意見を、議論を話して欲しい 

  ・委員会等の賛成、反対意見の発言者名を記入してもらいたい 

  ・報告であったが、特に大事なことをわかり易い様に説明 

  ・委員会の重点を詳しく話す 

 

６）意見広聴会の内容に対するご意見・ご感想等がございましたら、ご記入ください。 

  ・わかり易い報告もあったが、聞きにくい問題もあった 

  ・広聴会のテーマがはっきりしない、何を聞きたいのか  

  ・介護保険制度の説明良く理解できました 

  ・市条例○○条・・・・どんな条例か口頭で説明が欲しい 

  ・初めての試みだと思うが、議会として市民の生の声を聞くことができる機会を 

  設けることは良い事である 

 

７）その他、高浜市議会に対しまして、ご意見等ございましたら、ご記入ください。 

  ・議場は、責任と覚悟の場所だと思いますので、単独での会場が望ましい 

  ・公共施設あり方検討特別委員会については、十分に協議してもらいたい、結果も 

  報告、人数が少ない、時間の変更をしたら、人数が多ければ沢山の意見が出る 

  ・福祉文教陳情について、陳情代表者の住所は丁目又は町迄とすべきではないか 

  ・提案議事録でも資料のとおり等配慮すべきである、紹介議員名を記載しては 

  ・今回初めて参加し参考になる部分があるので、今後も参加をしていきたい 

  ・報告会の資料が、格段に見やすくなり大変良かった、今年度より議会のネット 

  配信がされるようになった、傍聴も含め、市民に解り易い会議に一層の努力をお 

  願いしたい 

  ・議会報告会の資料の活字が大きくなり大変見やすくなった、報告会出席５回目 

  にしてやっと議会に対して理解ができました、一部の議員の先生の勉強も必要か 

  （議員としての） 


